

Un bon cru 2014

L'édition 2014 de la Semaine bleue s'est achevée hier dimanche 19 octobre. Toute la semaine, diverses manifestations étaient organisées à destination du 3^e âge. Patrick Coevoet, l'un des organisateurs, estime que le cru 2014 est un bon cru. *« La marche nordique a très bien fonctionné. Seize personnes ont participé à l'initiation, jeudi 16 octobre. »*

L'information sur l'audition, mardi 14 octobre, a, elle, attiré 5 personnes. *« C'est peu mais à la fois, c'est déjà bien, cinq personnes. D'autant que ces personnes ne seraient pas venues spontanément demander des renseignements sur l'audition. »*

Le loto à la Marpa de Combles, jeudi 16 octobre, est également une réussite : vingt-quatre personnes ont tenté leur chance, dont trois résidents de la Marpa et 9 de la maison de retraite de Bray-sur-Somme. *« Le loto demande moins d'effort intellectuel que le jeu des chiffres et des lettres, cela explique le monde. »*

Le succès de la séance de gymnastique douce, lundi 13 octobre, est plus mitigé. Seule une personne de l'extérieur a participé au cours. Même topo pour la démonstration du Club des chiffres

et des lettres du Pays d'Ancre, également lundi. Or, l'objectif de la Semaine bleue est aussi de favoriser les échanges intergénérationnels.

Quant à l'atelier jardins suspendus, prévu à la résidence Louise-Marais-d'Arc de Bray-sur-Somme, il a été annulé pour des problèmes d'organisation mais Patrick Coevoet assure que les ateliers auront bien lieu, dans les semaines à venir, en collaboration avec le jardin d'insertion d'Albert. Les résidents réaliseront des jardinettes pour les installer dans le hall de la structure. Une restitution de ces ateliers sera faite lors de l'édition 2015.

Les partenaires feront le bilan dans 15 jours

Les différents partenaires de la Semaine bleue feront le bilan de cette édition 2014 dans quinze jours. Pour voir quelles animations reconduire et quels rendez-vous remplacer. Patrick Coevoet confie que, vu le succès remporté, la marche nordique a des chances d'être à nouveau au programme l'an prochain. Il ajoute que le centre auditif a d'ores et déjà manifesté son désir de refaire une information aussi.